

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 2676-G

Dicke: 0,25 mm, Fadengelege
Thickness: 0,25 mm, scrim

Preise per 17.05.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 17.05.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 2676-G-6	6	50	50	7,9017	5,7242	5,2930	5,0019
PM 2676-G-9	9	50	33	11,1357	8,0742	7,4598	7,0286
PM 2676-G-12	12	50	25	14,6177	10,5860	9,7882	9,2492
PM 2676-G-15	15	50	20	18,2613	13,2271	12,2245	11,5454
PM 2676-G-19	19	50	16	22,2499	16,1161	14,8980	14,0679
PM 2676-G-25	25	50	12	29,3863	21,3013	19,6735	18,5847
PM 2676-G-30	30	50	10	34,3774	24,9018	23,0153	21,7325
PM 2676-G-38	38	50	8	43,6590	31,6393	29,2461	27,6184
PM 2676-G-50	50	50	6	50,6337	36,6951	33,9031	32,0274
PM 2676-G-100	100	50	3	99,2730	71,9457	66,5018	62,7935

Farben	Material	Colours	Material
Klebstoff transparent, Gelege blau	Trägermaterial: Polyester-Fadengelege Klebstoff: Polyacrylat Abdeckung: Papier blau/weiß, beidseitig silikonisiert	adhesive transparent, scrim blue	Carrier: special scrim Adhesive: polyacrylic Liner: paper blue/white, both sides siliconized

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 2676-G

Dicke: 0,25 mm, Fadengelege
Thickness: 0,25 mm, scrim

Preise per 17.05.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 17.05.2024 - may change any time



Gelegeträger / Gewebeträger
Lattice-carrier / cloth-carrier

Hinweise

Gesamtdicke: 0,25 mm
Klebkraft: $\geq 25,0$ N/25 mm bei 20°C
Temperaturbeständigkeit: -30° / +100° C
Verklebungstemperatur: $> +5^\circ$ C
Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr

Hinweise:
Weitere Breiten auf Anfrage!
Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel
Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 800 mm

Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Spezialgelege-Träger, der beidseitig mit einem hochtransparenten Polyacrylat-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine sehr gute Beständigkeit gegen UV-Strahlung, Temperatur und Alterung aufweist. Das weitestgehend weichmacherbeständige Klebeband hat eine hohe Oberflächenklebrigkeit und gute Kaltfließ Eigenschaften. Das Gittergelege stabilisiert die mit diesem Klebeband selbstklebend ausgerüsteten Materialien und verhindert deren Überdehnung. Es haftet zuverlässig auf verputztem Mauerwerk, Acrylfarben und -putzen, Tapeten, Holz, Gips, Keramik, Glas, Metall und vielen anderen Materialien.

Anwendungen:
zum Verkleben von Sockel- bzw. Kettelleisten;
selbstklebendes Ausrüsten bzw. kaschieren bahnförmiger Materialien, auch wenn diese schwierig zu kleben sind und sehr hohe Klebkräfte gefordert werden;
Kaschieren von Schäumen, Filz und Textilien und Folienmaterial;
selbstklebendes Ausrüsten von Klettverschlüssen;
luftdichtes Verkleben von Überlappungen und Durchdringungen von Dampfbremsfolien gemäß DIN 4108-7 und im Sinne der EnEV 2009, bis 50 mm Breite wird die Anforderung lt. DIN 18234 erfüllt („Baulicher Brandschutz großflächiger Dächer“);

Hints

Total thickness: 0,25 mm
Adhesion: $\geq 25,0$ N/25 mm at 20°C
Temperature resistance: -30° / +100° C
Application temperature: $> +5^\circ$ C
Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year

Hints:
Further widths on request!
Minimum order quantity: 2 rolls per article
Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 800 mm

This double-sided tape has a special scrim and is coated on both sides with a highly transparent polyacrylic adhesive. This adhesive has an excellent resistance against UV radiation, temperature and aging. This plasticiser resistant tape has good surface adhesive and cold-flow qualities. The scrim stabilises the materials which are coated with this tape and avoids their overexpansion. This product sticks reliably on plastered masonry, acrylics, wallpapers, wood, plaster, ceramics, glass, metal and many other materials.

Applications:
attachment of skirting boards and decorative mouldings;
self-adhesive finishing respectively laminating of substrates, also when they are difficult to bond and very high adhesion is required;
laminating of foams, felt, textiles and foils;
coating of hook-loop tape;
air-proof bonding of overlaps and intersections of vapour barrier sheets according to DIN 4108-7 and as defined by EnEV 2009, the requirement of DIN 18234 (“Constructional fire protection of large-area roofs”) is fulfilled up to 50 mm tape width

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).